

[News](#)

News: Frisch und munter ins neue Jahr: Neujahrsschwimmen auf Juist

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Jan 2018 - 20:46 Uhr

Auf Juist hat das angebrochene Jahr mit einem kühlen Sprung ins Nass begonnen: Zum ersten Mal gab es auch auf Juist das Neujahrs-Anbaden. Selbst Bürgermeister Dr. Tjark Goerges stürzte sich am ersten Tag des neuen Jahres in die eisigen Fluten der Nordsee.

Dass die Ostfriesen eher hart gesottene Kerle sind, ist wohl bekannt. Die Insulaner und Juist-Gäste machten dieses Jahr ernst und begrüßten 2018 mit einem Bad in der eisigen Nordsee. Vom Strandabgang des TöwerVital/Erlebnisbads marschierte die Gruppe von insgesamt 120 Badewilligen zum Meeressaum. Dort erwartete sie bei einer Außentemperatur von sieben Grad Celsius die sechs Grad kalte Nordsee.

Bürgermeister Tjark Goerges: „Ich bin überwältigt, dass bei unserem ersten Neujahrsanbaden bereits über 100 Begeisterte mitgemacht haben. Die Nordsee ist bereits recht kalt und gefühlt war es eine klare Überwindung. Aber der Moment ist einmalig, weckt die tiefsten Zonen unserer Sinne und ist ein optimaler Start ins neue Jahr. Ein großes Dankeschön an alle aktiven Helfer, denn ohne Euch klappt so etwas nicht.“

Für die Sicherheit sorgten zum einen die Juister Rettungsschwimmer und das DRK, die mit den entsprechenden Rettungsmitteln am Strand vor Ort waren. Auf See wurde das Anbaden durch die Deutsche Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger (DGzRS) überwacht, diese entsandten dafür den Norderneyer Seenotkreuzer „Bernhard Gruben“.

Anschließend erwarteten die Gastronomen der „Hohe Düne“ und der „Strandhalle“ die mutigen Schwimmer mit Gratis-Heißgetränken auf der Strandpromenade. Außerdem waren alle Teilnehmenden eingeladen, direkt im Anschluss für eineinhalb Stunden kostenfrei die Sauna des Meerwasser-Erlebnisbads zu nutzen.

Die ersten 25 Anmelder hatten als Anreiz, und gegen die Kälte, einen Bademantel mit Strandtasche erhalten. Die nächsten 50 Teilnehmer bekamen eine Mütze. Die Strandtasche wurde von der „Strandhalle“ und die Mütze von dem Restaurant „Hohe Düne“ gesponsert.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG KURVERWALTUNG JUIST und STEFAN ERDMANN
JNN-FOTOS: KURVERWALTUNG JUIST (2), STEFAN ERDMANN (6)

Article pictures













